



Se realizó la primera reunión de Participación Ciudadana del proyecto.

OBRA SE CONSTRUYE EN AVENIDA ARGENTINA ESQUINA COLLÍN

Vecinos del Instituto Teletón valoran recuperación de terreno y mayor seguridad

Obras alcanzan un 13% de avance y en ellas trabajan 116 personas por el momento, ya que se espera llegar a 160 trabajadores operando en las faenas.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Vecinos y vecinas cercanos al nuevo Instituto Teletón de Nuble, junto a autoridades regionales, asistieron a la primera reunión de Participación Ciudadana del proyecto donde se informó el avance de las obras. En la instancia, la comunidad destacó la recuperación de un terreno abandonado que provocaba inseguridad en el sector.

Actualmente, las obras alcanzan un 13% de avance y en ella trabajan 116 personas por el momento, ya que

se espera llegar a 160 trabajadores operando en las faenas.

Una vez finalizada la reunión, el gobernador Oscar Crisóstomo valoró la participación ciudadana que “es muy relevante, porque es la opinión de los vecinos que tenemos y queremos escuchar para ir mejorando aquellos puntos que se deben perfeccionar”.

Destacó que “principalmente se ha hablado de esperanza, de lo contento que está el entorno donde se está construyendo el Centro Teletón, porque no solamente soluciona las problemáticas de las familias, sino que también viene a darles mayor seguridad a un sitio eriazoso que se presentaba para incivildades y que

eso ya se ha terminado. Por lo tanto, creo que la construcción de una obra de esta envergadura se hace cargo de distintos temas, además es una obra que hoy llega a un 13% de avance, que está trabajando a buen ritmo, con 116 personas contratadas”.

El seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves, agregó que es una “obra que va a ser importantísima para la región, para cientos de personas que se van a poder atender acá, antes debían viajar a otras regiones con el costo que eso significa. Así que, sin duda, vamos a cambiar la vida de muchas personas que van a ser atendidas directamente en Nuble, y eso va a ser un beneficio para miles de personas”.

Vecinos valoran seguridad

Respecto a la obra que se está levantando en las cercanías de sus casas, la presidenta de la Junta de Vecinos N°10 de la Población Purén, Clara San Juan Vásquez, se mostró feliz con el avance. “Este proyecto recupera un espacio que estaba abandonado hace años, aquí se juntaba mucha delincuencia, entonces siempre estábamos preocupados con los vecinos que colindábamos con este espacio vacío y solo, había mucha inseguridad, pero ya estamos tranquilos y felices de que esta obra avance en beneficio también de los vecinos y de las familias que tenían que viajar a Concepción”.

Para Mario Betancourt de la población Purén, y dirigente y miembro del Cosoc de la Superintendencia de Electricidad, esta es “una buena obra para Nuble en general, porque los niños tenían que viajar a otras regiones, primero a Santiago, pero gracias a Dios se dio acá, y creo que es bueno aprovechar la oportunidad”.

“Avance inmenso”

Finalmente, la secretaria de la Organización Social Primaria de la Emergencia, Verónica Vera, también se refirió el beneficio para las familias que tenían que viajar para un tratamiento: “es un avance inmenso para nuestra región, es una obra que no es fácil, pero ya está en marcha y muy pronto será una realidad”.